

01.06.	08.06.	15.06.	22.06.	29.06.	06.07.	13.07.	20.07.	27.07.	03.08.
					keine Sitzung		keine Sitzung		keine Sitzung

AStA

Sitzungsprotokoll

13.07.2026

(Montag 13:15-15:15 Uhr)

Präsenz-Sitzung im Raum 204, Leonardo Campus 8 in Münster

Anwesenheitsliste:

	Nils Boelmann	Jaroslav Kesselmann	Adrianna Jasinska	Sebastian Berke	Noel Schulz	Eliane Binder	Melina Merschmann	Jessica Boneske	Dana Alsharekah	Amy Büscher
anwesend	X	X	X	X		X		X		X
entschuldigt					X		X		X	
unbekannt										

Anwesende Beschäftigte:

Winfried Hagenkötter (Geschäftsführung)

Gäst*innen:

Tagesordnung:

- 1) Bericht ARGE Website
- 2) Finanzierung von Awareness Teams bei Fachschaftsveranstaltungen
- 3) Reaktion LAB Studierende
- 4) Turnusgespräch Dellmann
- 5) Sonstiges

Sitzungsleitung: Nils Boelmann

Beginn: 13:15 Uhr / Ende: 13:55 Uhr

1:

Nils berichtet, dass Noel über den Stand der Website berichten wollte. Dieser ist heute aber kurzfristig verhindert. Lennart ist zurzeit im Urlaub, sodass es nicht viel mehr zu berichten gibt.

Nils stellt fest, dass es bis Oktober eine neue Website geben soll.

2:

Jaroslav berichtet, dass die Frage der Finanzierung von Awareness-Teams bei Fachschaftsveranstaltungen neu bewertet werden müsste, da er vermehrt Anfragen diesbezüglich erhält.

Der AStA diskutiert die Notwendigkeit von Kenntnis-Nachweisen für Awareness-Leute und ob diese Personen organisiert sein müssen oder als Privatperson agieren dürfen. Allgemein wird im AStA ein Zertifikat für Awareness-Arbeit bevorzugt.

01.06.	08.06.	15.06.	22.06.	29.06.	06.07.	13.07.	20.07.	27.07.	03.08.
					keine Sitzung		keine Sitzung		keine Sitzung

3:

Nils berichtet, dass es diverse Anfragen von Kooperationsstudierenden (LAB) wegen des Studierendenschaftsbeitrags der FH Münster gab. Diese müssen zum WiSe 26/27 zusätzlich zu den Beiträgen der Uni Münster gezahlt werden. Das führte zu erheblichem Unmut unter den Studierenden. Nils berichtet weiter, dass heute Nachmittag ein Zoom-Meeting mit allen interessierten Kooperationsstudierenden, um den Sachverhalt nochmal zu erläutern.

4:

Nils berichtet, dass morgen das turnusmäßige Semestergespräch mit dem Präsidenten der Hochschule, Herrn Dellmann, stattfinden wird.

Jessica gibt die Anfrage weiter, wann welche Flaggen vor den Hochschulgebäuden aufgezogen werden, zB hängt vor dem FB 10 ganzjährig eine LGBTQIA*-Flagge.

Adrianna berichtet, dass in der Grundordnungskommission darüber gesprochen wurde, die Zivilklausel aufgehoben werden soll. Vielleicht wäre auch das etwas, was mit dem Präsidenten besprochen werden könnte.

Nils wird die Themen mit in das Gespräch nehmen.

Eliane gibt die Bezahlung von Studierenden in Gremien mit auf dem Weg, sowie die Frage, wie viele Studieninhalte das Thema Nachhaltigkeit beinhalten.

Wahlwerbung der Hochschule und der Studierendenschaft sollten einheitlich sein, regt Nils an und möchte dieses Thema ebenfalls beim Präsidenten anbringen.

5:

Adrianna weist auf folgenden Termin hin: 15.07.2026 ein Treffen der Hochschulen in Dortmund.

Protokoll: Winfried Hagenkötter